
REQUERIMENTO 

Requerimento dirigido a: 

 Exmo. Sr. Vereador Prof. José Américo 

Assunto: 

 Projecto de ampliação da Bi-Silque (Esmoriz) 

Exmo. Sr. Vereador 

Perante o clima de incerteza que paira sobre a Bi-Silque, com ameaças veladas de 

deslocalização por parte da administração da empresa, venho através deste requerimento 

pedir-lhe alguma informação sobre este importante processo de que dependem muitos postos 

de trabalho directos e indirectos. 

Segundo a comunicação social a Câmara Municipal de Ovar terá dado "luz verde" ao 

pedido de ampliação da empresa, que entretanto terá sido chumbado pela Comissão Regional 

da Reserva Agrícola do Centro. 

Posto isto, venho, como representante da CDU na Assembleia Municipal de Ovar colocar 

as seguintes questões: 

– Em que termos é que a Câmara deu luz verde ao pedido de ampliação? Existe na 

Câmara algum projecto da empresa para a dita ampliação?  

– Quais os fundamentos que estiveram na base do parecer desfavorável da Comissão 

Regional da Reserva Agrícola do Centro?  

– Tem V. Exa. acompanhado o processo de recurso da empresa junto do Conselho 

Nacional da Reserva Agrícola (CNRA)? Existe já algum parecer relativamente à desafectação do 

terreno em causa tomado por esta entidade?  

Sem mais, despedimo-nos com as nossas melhores saudações. 

 

Ovar, 25 de Novembro 2007  

José Costa 

 Representante da CDU na Assembleia Municipal de Ovar  


